

Aktuelles

DGZI-Vorstand gratuliert nachträglich zum 60. Geburtstag



Dr. Peter Waldecker



Dr. Klaus Künkel

Die Mitglieder der DGZI und Mitbegründer der Studien-Gruppe Nordrhein, Dr. Klaus Künkel aus Leverkusen, ehemaliger Leiter der Studien-Gruppe, und Herr Dr. Peter Waldecker aus Köln, ehemaliges DGZI-Vorstandsmitglied, feierten in diesem Jahr ihren 60. Geburtstag.

DGZI-Präsident Dr. Friedhelm Heinemann sowie der gesamte Vorstand wünschen beiden Kollegen alles Gute sowie beste Gesundheit, möchten ihnen für ihre jahrelangen Bemühungen im Rahmen der implantologischen Fachgesellschaft recht herzlich danken und hoffen auf eine weitere aktive Mitarbeit in der erfolgreichen Fortentwicklung der Verbandsarbeit. Vor 15 Jahren wurde die DGZI-Studien-Gruppe mit tatkräftiger Unterstützung von Dr. Waldecker und Dr. Künkel durch die Studien-Gruppe Nordrhein erweitert und bis heute aufrechterhalten.

Dr. Rolf Briant – Glückwunsch zum 60. Geburtstag



Dr. Rolf Briant

Am 24. Dezember 2006 feierte ein Urgestein der dentalen Implantologie – der Kölner Implantologe Dr. Rolf Briant – seinen 60. Geburtstag. Dr. Briant ist seit über 31 Jahren Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Zahnärztliche Implantologie e.V., war gemeinsam mit Egon Brinkmann Gründer des BDIZ (Mitgliedsausweis-Nr. 2) und acht Jahre lang dessen stellvertretender Vorsitzender. Der einstige Kapitän der Handelschiffahrt und Skilehrer studierte von 1966 bis 1972 an den Universitäten Bonn und Köln und ist seit 1974 in eigener Praxis in Köln niedergelassen. Rolf Briant gehört in Deutschland zu den Implantologen der ersten Stunde

und war an der Entwicklung diverser Implantatsysteme beteiligt. Einen besonderen Namen machte sich Rolf Briant als Organisator der DGZI-Winterfortbildung, die 2007 traditionell im österreichischen Wintersportort Sölden stattfindet. Seit ca. drei Jahren beschäftigt sich Dr. Briant intensiv mit minimalinvasiven und damit auch minimaltraumatischen Verfahren in der Implantologie. Unter dem Titel „Sanfte Implantologie“ stellt er in Vorträgen und Workshops gemeinsam mit Prof. Brigitte König u. a. molekularbiologisch optimierte Verfahren in der Hart- und Weichgeweberegeneration vor. Die DGZI gratuliert Ihrem verdienten Mitglied und wünscht weiterhin Erfolg und Gesundheit.

Prof. Dr. Heiner Weber neues Mitglied der DGZI



Prof. Dr. H. Weber und DGZI-Präsident Dr. F. Heinemann.

Mitte Dezember durfte die DGZI Prof. Dr. Heiner Weber, Ärztlicher Direktor der Tübinger Poliklinik für Zahnärztliche Prothetik als neues Mitglied der DGZI begrüßen. Prof. Dr. Weber, Gründungsmitglied der DGI und Präsident der DGZMK (2001 bis 2004), wird in der Zukunft neben seiner Mitgliedschaft aktiv als Referent an den Kongressen der DGZI mitwirken. Dr. Friedhelm Heinemann überreichte dem Tübinger Universitätsprofessor persönlich seine Mitgliedsurkunde.

Mitgliederversammlung der DGZI bestätigt den Kurs des Vorstandes

Am 18. November 2006 fand in Köln die Mitgliederversammlung der Deutschen Gesellschaft für Zahnärztliche Implantologie e.V. statt. DGZI-Präsident Dr. Friedhelm Heinemann konnte in seinem Bericht erneut eine außerordentlich positive Bilanz sowohl in Bezug auf die Entwicklung der Mitgliederzahlen als auch in Bezug auf die nationalen und internationalen Aktivitäten der ältesten europäischen implantologischen Fachgesellschaft ziehen. Der im Jahre 2005 vom Vorstand einge-